



Su estrategia será buenas propuestas, mejor candidatura y un partido unido. TANIA CONTRERAS

Morena, por 3.4 millones de votos en elección 2023

Trabajo. El objetivo, gobernar la entidad más poblada del país que, históricamente, ha estado en las manos del PRI

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El partido Morena espera obtener al menos 3.4 millones de votos en la elección de 2023, en el Estado de México, y con ello gobernar por primera vez la entidad más poblada del país, que históricamente ha estado en manos del Partido Revolucionario Institucional, indicó el ex dirigente estatal, Horacio Duarte Olivares.

De acuerdo con el tamaño de la lista nominal, con más de 12.2 millones, un nivel de participación ligeramente superior a 50 por ciento, el número de contendientes y los resultados electorales de los últimos procesos realizados, el morenista reconoció que tienen trabajo por delante, con la finalidad de subir su votación, como lo han hecho en otros momentos.

El dirigente mencionó que esto no se logra solo inundando con publicidad los medios de comunicación y las redes, sino recorriendo cada vivienda del Estado de México a pie, haciendo contacto directo con la gente, cuidando las casillas, con una buena propuesta, la mejor candidatura y el partido unido que refleje la confianza que necesita el pueblo mexiquense.

Confío que todos los y las aspirantes a gobernador tienen la suficiente madurez para unirse en torno a una figura, donde nadie va a avasallar, sino por lo contrario, van a sumarse todos al mismo proyecto, en un mo-

CLAVES

Futuro

Primero se hará la selección del responsable de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Horacio Duarte

El morenista reconoció que tienen trabajo por delante, con la finalidad de subir su votación.

Esfuerzo

Esto no se logra solo con publicidad, sino recorriendo cada vivienda, haciendo contacto con la gente.



mento clave, en el cual Morena está en condiciones reales de alzarse con el primer sitio.

Primer paso

El primer paso será la selección de la persona responsable de organizar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México el próximo 20 de julio y para lo cual habrá una convocatoria la próxima semana, en la cual se registrarán aquellos que tengan aspiraciones de emprender esta tarea.

Este trabajo implicará, acotó, que la persona electa deberá dejar el cargo que actualmente tiene, ya sea en el gobierno federal, como alcalde o representante popular, porque será una tarea de tiempo completo, incompatible con otras tareas.

Mediación

El texcocano consideró posible que exista consenso en torno a una figura, pues todos ya tienen encuestas previas y han medido perfectamente los positivos y negativos de cada aspirante, pero si no se logra eso, se irán a una encuesta para sacar un candidato único.

El también director de Aduanas descartó que el presidente Andrés Manuel López Obrador meta las manos en el proceso interno del Estado de México. Consideró que el estar cerca o no del presidente no pesará, solo las posibilidades de llevar al triunfo al partido.

En su caso, dijo, está consciente de la importancia del proyecto y por ello desde ahora trabaja en el plan de gobierno, una propuesta que entregará a quien sea el o la candidata.

El morenista también subrayó que nadie ha caído en actos anticipados de campaña porque todavía no arranca el proceso electoral y para ello se necesita acreditar la solicitud del voto y la difusión para contender por la gubernatura que se disputará en las elecciones de 2023 en el Estado de México. ■